
今年から徳島県ＤＳＣの会長になりました鈴江 潔（すずえ きよし）です。 

 

前任の水本さんから引き継ぎました・・・が、Ａリーグなる組織って何？ 

笑わないでくださいね、本心です。 

「ＪＤＳＦ西部ブロックＡリーグ部」って言うのが正式な名称なのですね！ 

徳島ＤＳＣとして、集まって会議をした事もないし、会長選挙をやった覚えもないし・・・？ 

先日まで、会員名簿すら見た事もなかったです。（思ったより少ない！） 

さすがに会長になるのにまずいなぁ～と思い、Ａリーグ部規定を読んでみました。 

 

うぅ～ん？各府県連盟とは別の組織なのか！競技選手の集まりであるから、選手の技術向上のため

の講習会、競技会云々（開催・円滑な運営・トラブルにおける質疑応答などなど！）そしてプロ団

体とのお付き合いの仕方？そう言う組織なのかな？ 

でも、競技選手といっても県連盟所属の方もいるし・・どうして？やっぱりＡリーグって何！？ 

 

わたしは、１０年来徳島県ダンススポーツ連盟の役員として運営に携わってきました。（Ａリー

グ部員としての自覚は０でした。）競技会、技術認定会の申請、開催、事後処理。一般会員の技術

向上のための、講習会、練習会、またパーティー、指導員の講習、中学校にダンスの講習、新聞の

制作・・・。まだまだ現役で仕事をしている身でＤＳＣ会長ができるのだろうか？ 

ＤＳＣ会長として何をすればいいのでしょうか？ 

 

私は常々「徳島の競技選手はレベルが低いなぁ～、海を渡って競技会に行くとすぐに負ける。 

四国内でしか通用しない！」なんて思っていました。（自分も含め）もっともっとみんなで 

上手くなりたいなぁ！と思い関西方面の講習会や練習会に出て、それを持ち帰って伝えてきました。 

これからも、無理なくできる範囲でＡリーグ部主催の練習会・講習会・チャリティーパーティー 

などを計画してレベルアップと交流の輪を広げていきたいと思っています。 

無理をすると続かないですよね。しかし、徳島の競技選手って、上手くなるとプロに転向したり、

引退して終わりって方が大多数！ 残ってアマチュアダンススポーツの発展に尽力して下さる

方・・いないなぁ～。審判員もいないしね！なんとかしたい！ 

少しだけ頑張ってみようと思います。 

 

＊ＪＤＳＦもダンス教室風営法適応対象外のための特定講習団体に指定されたようですね。 

プロとアマの境ってどうなのよ！ＪＤＣを含めプロ団体の動きも読めないし？ダンス界も日々

変動してますよね！各県連、Ａリーグ部はどのようにかじ取りすれば良いのか？ 

 

文面は堅いですが、本人の性格はもっと砕けています。これからもよろしくお願いします。 

 

鈴江 潔。 


